

Fecha: 29-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: **Alcalde de Tome agradeció apoyo solidario de Talca**

Pág.: 3
 Cm2: 586,4
 VPE: \$ 758.209

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



Los funcionarios municipales de Talca pudieron ver en terreno, al recorrer las calles, la destrucción generada por los incendios.



Los productos llegaron a los recintos de acopio de Tomé, donde al igual que se hizo en Talca, los funcionarios municipales recibieron los insumos y los distribuyeron según tipo de apoyo.

SE ENTREGARON LAS 10 TONELADAS DE INSUMOS RECOLECTADOS EN CAMPAÑA

Alcalde de Tomé agradeció apoyo solidario de Talca

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

FOTOS MUNICIPALIDAD DE TALCA

TALCA/TOMÉ. CFuncionarios de regional, liderados por la jefa de la Municipalidad de la capital



Uno de los elementos más valorados por el municipio afectado, fue la entrega de baños químicos, carretillas e insumos que permitirán avanzar en la reconstrucción.

Planificación (Seplan), Mariana Fuentes, se trasladaron a la comuna de Tomé, para reunirse con el alcalde Ítalo Cáceres y hacerle entrega oficial de la ayuda recibida desde el Maule en el marco de la campaña solidaria "Talca Ayuda a Tomé", que permitió por reunir un total de 10 toneladas de apoyo para las familias afectadas por los incendios forestales, algo que la autoridad comunal valoró y agradeció enormemente. Cáceres destacó el compromiso del alcalde Juan Carlos Díaz, de la comunidad talquina y de las empresas privadas, valorando el aporte que será destinado, especialmente, a los damnificados del sector

Punta de Parra, una de las zonas más afectadas por la emergencia. "Quiero mandarle un abrazo cariñoso a mi colega de Talca, Juan Carlos Díaz. De poder entregar este pequeño granito de arena, de poder ayudar a esta hermosa localidad de Punta de Parra", aseguró. Asimismo, agregó que "este alcalde de Tomé, solamente quiere agradecerle al alcalde de Talca, querido amigo y a toda su comunidad, a sus vecinos, que han estado aportando de esta hermosa ciudad, que ha venido a solidarizarse con esta tragedia que nos está pegando fuerte". Finalmente, recordó que "tenemos más de 500 casas quemadas,



La jefa de la Seplan, Mariana Fuentes, se reunió con el alcalde de Tomé, Ítalo Cáceres, quien agradeció la ayuda.

1.300 familias damnificadas y dos fallecidos, así que este aporte que hacen ustedes de solidaridad, de cariño, de amor, para esta hermosa comuna, esta localidad, que ha sufrido y que está sufriendo, lo vamos a trabajar en conjunto".

RECORDÓ PROHIBICIÓN DE USO DURANTE INCENDIOS FORESTALES

Conaf Maule llamó a los usuarios de drones al uso responsable del espacio aéreo compartido

POR LEONARDO PAREDES ZAPATA

TALCA. En el contexto del aumento del uso, tanto recreativo como profesional, de drones en la Región del Maule, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) reforzó el llamado a la comunidad a informarse con respecto de la normativa aeronáutica vigente en territorio nacional y apegarse a ella. Lo anterior cobra especial relevancia en tiempos de alto

tener la intención de volar y ser consciente si éste presenta restricciones o prohibiciones. La normativa aeronáutica DAN 91 hace la distinción entre áreas Peligrosas (D), Prohibidas (P) y Restringidas (R), la información oficial actualizada se puede encontrar en plataformas aeronáuticas autorizadas por la Dirección General de

náutica Civil para cada operación que implique el vuelo de drones, incluso sobre áreas no pobladas. Esta acreditación debe ser gestionada con al menos siete días de anticipación y la institución forestal advierte que, de no contar con ella, la utilización de estos equipos será considerado ilegal.

IMPACTO NEGATIVO

Las restricciones enumeradas anteriormente responden a la necesidad

prohibido por medidas respaldadas por los planes operativos de la institución, los protocolos de Senapred y la normativa aeronáutica vigente de la Dirección General de Aeronáutica Civil. El jefe del departamento de Protección Contra Incendios Forestales de Conaf Maule, Marcelo Rodríguez, detalló el impacto negativo que representa la presencia de drones en el espacio aéreo. "La detección de un dron

